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Verfasser: 02-SPD-Ratsfraktion Az:  

Gremienweg: 
 

 
 

 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

16.12.2011 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Außengastronomie 
 
Zu den Erfahrungen der erweiterten Zeiten bei der Außengastronomie und der weggefallenen 
Sperrstunde fragt die SPD-Fraktion: 
 

1. Welche Erfahrungen hat die Stadtverwaltung mit den verlängerten Zeiten für die 
Außengastronomie während der Buga gemacht? 

2. Wie viele Betriebe haben die geänderten Zeiten ausgenutzt? 
3. Gab es gegenüber dem Jahr 2010 eine Zunahme der Beschwerden durch 

Anwohner? 
4. Haben sich die Betriebe an die Vorgaben gehalten? 
5. Welche Erfahrungen hat die Stadtverwaltung mit dem Wegfall der Sperrstunde in 

gastronomischen Betrieben gemacht? 
6. Ist seit dem Wegfall eine Zunahme von Sachbeschädigungen im Innenstadtbereich 

zu beobachten? 
7. Gibt es seit dem Wegfall eine Zunahme bei Körperverletzungsdelikten? 
8. Beschweren sich Anwohner seither über eine zunehmende Lärmbelästigung? 

 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


